



Turnverein
5524 Niederwil
www.stv-niederwil.ch

Wir trauern um einen lieben Turnkameraden

In Erinnerung und Gedenken an

Max Meier-Alleman, Mitglied unserer Ehrengarde des STV Niederwil Turnveteran Gruppe Niederwil



Max Meier war am 15. August 1941 dem STV Turnverein Niederwil beigetreten. Dort konnte er mit seinem Bruder Ernst, in brüderlicher Gemeinsamkeit den Turnbetrieb kennenlernen.

In seinen aktiven Mitgliedsjahren war er neben der Beteiligung an den Turnfesten auch ein grosser Mitstreiter am jährlichen Schlussturnen wo er immer mit guten Rängen vertreten war.

Seine Vorliebe war das Nationalturnen. 1947 besuchte er mit seinen Brüdern Ernst, Bruno, Werner und Hans das Eidg. Turnfest in Bern. Eine familiäre Krönung, die seinesgleichen sucht. 1957 wurde Max in den Kreis der Freimitglieder aufgenommen.

Mit dem Wegzug aus Niederwil kam zwar das Aktivturnen zu kurz, aber seine Beziehung zum Turnverein war bis heute ungebrochen. Hilfsbereit diente er bei den

Anlässen aller Art, mit seinem Rat und seinen Utensilien aus seiner Schreinerwerkstatt. Als Turner nahm man Max als guten und zuverlässigen Kameraden wahr.

Seit 1974 war er Mitglied in unserer Turnveteranengruppe Niederwil. Die Kameradschaftspflege lag ihm am Herzen. An unseren Treffen der Ortsgruppe oder an den Kantonalen Landsgemeinden der Turnveteranen nahm er immer rege und aktiv teil.

Er engagierte sich einfach dort wo seine Fähigkeiten gebraucht wurden.

Im Alter von 87 Jahren verstarb Max Meier am 12. Januar 2013.

Wir werden Max Meier in Ehren gedenken.

STV Niederwil / H.R. Schüepp – 14. Januar 2013

Der STV Niederwil begleitet ihn auf seinem letzten Weg.

Freitag, 18. Januar 2013 um 10.00 Uhr in Oberlunkhofen

Trauer Gottesdienst mit anschliessender Beisetzung

Besammlung Bushüsli 09:15 Uhr, 09:20 Uhr Abfahrt nach Oberlunkhofen.

Wir tragen als äusseres Zeichen der Verbundenheit die neue Vereinstrainerjacke.

Begleiten wird uns die Vereinsfahne.